

Service Communication

Agglomération Béziers Méditerranée

Communiqué de Presse

Mercredi 7 janvier 2015

Fusillade à Charlie Hebdo : réaction de Frédéric Lacas, Président de Béziers Méditerranée

« J'apprends à l'instant le drame qui vient de se dérouler à *Charlie Hebdo*. Je tiens à dire toute mon indignation face à tant de barbarie et à exprimer mes hommages les plus sincères aux familles des victimes. Quand la presse subit de telles horreurs, totalement inacceptables, c'est le fondement de notre démocratie qui est mis en péril.

Notre pays vit un attentat tragique, le plus meurtrier depuis 1995. J'appelle chacun d'entre nous à faire preuve de discernement pour que l'unité de la France ne soit pas ébranlée. Evitons les amalgames et restons toujours rassemblés autour des valeurs républicaines qui ont forgé notre nation. »



Contact : Marie Deschamps - 04 99 41 36 58 - mariedeschamps@beziers-agglo.org